

なかよく
かがやき
のびゆく子

永野のとびら

～書き初め～

新しい年を迎え、気持ちも新たに“書き初め”をしました。一人ひとりが気持ちを込めて、集中して取り組む姿が見られました。

どの学年もすてきな作品に仕上りました。完成したものは廊下に掲示し、お互いの作品を見合いました。



～3年生 神奈川県警見学～

13日（木）に神奈川県警へ見学に行きました。神奈川県警では、様々な場所を見学させていただいて、警察の方の仕事の内容や様子を知ったり、展望フロアから横浜の街並みを見たりしました。初めて見ること初めて聞くことがたくさんあり、学びの多い時間となりました。

またシルク博物館や、日本丸メモリアルパークにも見学に行きました。シルク博物館では、蚕から糸をつむぐ方法を実際に体験したり、日本丸メモリアルパークでは、船の中の様子を見学したりすることができました。

短い時間で、寒い中でしたが、楽しく学習できた1日になりました。



～給食週間～

1月17日（月）～21日（金）は、給食週間でした。事前に給食室の様子についての動画を各クラスで視聴しました。17日の給食集会では、給食委員会の児童がテレビ放送で給食の歴史について発表しました。期間中は給食時間中に流れる「えいようのうた」を聞き、栄養についてより親しみをもてるようになりました。給食がどのように始まり今に至ったのかや、栄養の大切さ、調理員さんの大変さについて知り、毎日給食を作ってくださっている調理員さんへ、感謝の気持ちを込めてメッセージを書きました。給食週間を通して改めて、給食について考える機会になりました。



～短縄週間～

1月17日（月）から短縄週間が始まりました。寒い中でも外で元気よく縄を跳び、健康に過ごすことができました。元気よく跳ぶだけでなく、縄跳びカードを使って自分の記録に挑戦し続け、「〇〇跳びができるようになったよ。」「〇〇跳びが〇回も跳べました。」など、達成感や満足感を感じられる時間にもなりました。



～ユニセフ募金～

1月24日（月）～28日（金）はユニセフ募金の期間でした。21日（金）のお昼の放送で計画委員会の児童が「ユニセフとは」と題し、発表を全校児童に行いました。その効果もあって月曜日から行われたユニセフ募金では、たくさんの児童が募金への協力をしていました。「ありがとうございました！」という元気な声が響いていました。



～1月の出来事あれこれ～

12日（水）朝の時間に避難訓練がありました。

18日（火）から28日（金）まで書き初め展を行いました。

24日（月）代表委員会が行われました。（3年生から5年生）

学校だよりへのご意見・ご感想がありましたら、こちらへご記入ください。



返信

（2月号）

年 組

お名前 _____

月 日